

スケアード・ストレート自転車交通安全教室を実施します

スタントマンが実際に自動車や自転車等を使って交通事故を再現し、参加者が恐怖を実感することで事故につながる危険行為を未然に防ぐ「スケアード・ストレート教育技法」による交通安全教室を実施します。

- 日時 ①令和元年6月21日（金）午後1時25分～午後2時35分
②令和元年7月 5日（金）午後2時35分～午後3時45分
- 会場 ①前橋市立第一中学校 校庭（前橋市南町一丁目20-5）
②前橋市立箱田中学校 校庭（前橋市箱田町396-1）
- 対象 ①第一中学校生徒、教員、保護者、周辺小学校の高学年児童 ほか
②箱田中学校生徒、教員、保護者、周辺小学校の高学年児童 ほか
- 目的 中学生のうちに自転車に関わる交通事故の危険性・重大性を認識してもらうことで、交通ルールの遵守と交通マナーの実践につなげ、危険行為を未然に防ぎ、自転車事故の減少及び将来の健全な交通社会人の育成を図ります。

※スケアード・ストレートとは…

恐怖を実感させることで、それにつながる危険行為を未然に防ぐ教育手法。

本件に関するお問い合わせ先

交通政策課 交通安全・サイクルプロモーション係

電話 内線 / 3263

直通 / 027-898-6263